

Fecha: 18-06-2025

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Reactivación al deporte en barrios de Molina: Gobierno Regional financia remodelación de cinco multicanchas

Pág. : 10

Cm2: 196,0

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Reactivación al deporte en barrios de Molina: Gobierno Regional financia remodelación de cinco multicanchas

El gobernador regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, valoró la inauguración de este proyecto que recupera espacios deportivos claves para la comunidad, destacando el impacto positivo que tendrá en la calidad de vida y la promoción del deporte en la comuna de Molina.

Con una inversión que supera los 185 millones de pesos, financiados a través del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL) del Gobierno Regional del Maule, la comuna de Molina celebró la inauguración de un importante proyecto de infraestructura deportiva, la remodelación de cinco multicanchas ubicadas en distintos sectores de la ciudad.

El proyecto surge como

respuesta a las deficientes condiciones en las que se encontraban diversos espacios públicos para la práctica del deporte, afectando directamente a niños, jóvenes y adultos que utilizan estas instalaciones para actividades físicas, recreativas y comunitarias.

«Estamos comprometidos con el desarrollo integral de las comunas y el deporte es una herramienta clave para la salud, la



inclusión y la vida en comunidad. Estos espacios recuperados son una muestra concreta de cómo los recursos regionales llegan directamente a mejorar la calidad de vida de las personas. Nuestro compromiso como Gobierno del Maule

es seguir trabajando con los municipios y vecinos para seguir mejorando la calidad de vida de todos los maulinos», puntualizó el gobernador Álvarez-Salamanca.

Las multicanchas intervenidas corresponden a los

sectores Villa Servicio Seguro Social, Diego Portales, Nueva Oriente, Región del Maule y Viña Lontué, beneficiando de forma directa a cientos de familias de la comuna.

El alcalde de Molina, Felipe Méndez, dijo que «estamos felices, porque estamos inaugurando cinco multicanchas de nuestra comuna, las cuales han sido mejoradas y remozadas a través del financiamiento que nos entregó el Gobierno Regional, así que estamos muy agradecidos y esperamos seguir contando con el respaldo del Gobierno Regional y de nuestro Gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca».

Entre los trabajos realizados se incluyen la repa-

ración de cierres perimetrales, grietas estructurales, pintura, demarcación, además de la instalación de iluminación, aros de básquetbol, basureros, bancas y la recuperación de gradas. En el caso de la cancha de Viña Lontué, se ejecutó además la construcción de una nueva losa, permitiendo renovar completamente su base.

En la ocasión estuvieron presentes, el jefe de División de Desarrollo Social del Gobierno Regional, Ariel Retamal; el diputado Juan Antonio Coloma Álamo; las consejeras regionales, Mirtha Segura y Gaby Fuentes, entre otras autoridades.

El mejoramiento de estas multicanchas se enmarca en la política de apoyo al deporte y a la recuperación de espacios públicos del Gobierno Regional del Maule, impulsando la vida activa, la seguridad y la participación en los barrios.

Jacqueline Fernández, presidenta de la Población Nueva Oriente, destacó que «estamos muy orgullosos que nos entregaran nuestra cancha que esperábamos desde hace muchos años, así que muy emocionados porque hemos dejado los pie en la calle por conseguir algo».